



Strasbourg, le 24 janvier 2025

## Une semaine « En mode avion » à la Maison de l'Enfance de Strasbourg

La Maison de l'Enfance, située au 24 rue de Wasselonne à Strasbourg, lance une semaine « En mode avion » du 27 au 31 janvier 2025. Cette semaine vise à encourager les enfants et leurs parents à (re)découvrir des activités hors ligne, créatives et physiques, et favoriser les liens familiaux.

Une série d'activités passionnantes et éducatives seront proposées pour tous les âges, parents et enfants. Le programme inclut :

- Un petit-déjeuner « Viens fabriquer ton Croc'écran » le mardi 28 janvier de 8h
  à 10h dans le hall d'accueil de la Maison de l'Enfance ;
- Une sortie parents-enfants pour découvrir « Quoi faire au parc avec mon enfant ? » le mercredi 29 janvier au départ de la Maison de l'Enfance ;
- Un temps d'histoires le mercredi 29 janvier de 14h à 17h au Lieu d'accueil parents-enfants de la Maison de l'Enfance ;
- Un goûter « Viens fabriquer ton Croc'écran » le jeudi 29 janvier de 16h à 18h dans le hall d'accueil de la Maison de l'Enfance.

Tout au long de la semaine, de nombreux ateliers parents-enfants seront proposés autour du thème « Que faire avec mon enfant à la place des écrans ? » (sur inscription).

Cette initiative, ayant pour vocation de s'élargir à d'autres publics de l'enfance et de la petite enfance, s'inscrit dans la volonté de la Ville de Strasbourg de promouvoir un environnement sain et équilibré pour le développement des jeunes Strasbourgeois·es. En plus d'explorer des ateliers manuels et des sorties extérieures, les enfants seront amenés à renforcer leur imagination et à gérer leur temps passé devant les dispositifs numériques.

Pour avoir davantage d'informations et s'inscrire, les parents sont priés de contacter la Maison de l'Enfance.

